

# Baubeginn an der Astrid-Lindgren-Schule

## 4,3 Millionen Euro in Ganztags-Grundschule investiert

**MANNHEIM** – Der Bauzaun steht bereits, jetzt können die Bagger anrücken. Auf dem Schulfest der Astrid-Lindgren-Grundschule gab Bildungs-Bürgermeister **Dr. Peter Kurz** zusammen mit seinem Amtsvorgänger, dem Bundestagsabgeordneten **Lothar Mark**, den Startschuss für den Ausbau zur Ganztagschule. Vor den aufmerksam zuschauenden Kindern, Eltern, Lehrern und vielen Gästen schraubten sie das neue Schild mit dem Namen "Astrid-Lindgren-Schule" an die Wand. Bis vor wenigen Monaten hieß die Schule in Mannheims Süden noch Hochstättchule - bis man sich dafür entschied, sie auf den „kinderfreundlicheren“ Namen der schwedischen Kinderbuchautorin umzulaufen. Unter dem neuen Schulnamen beginnt jetzt die große Baumaßnahme, in die der Fachbereich Bildung satte 4,3 Millionen Euro investiert. Vom Bund gibt's einen Zuschuss von knapp 1,1 Millionen Euro aus dem Investitionsprogramm für Ganztagschulen.

„So ein Ganztagsbetrieb stellt nicht nur besondere pädagogische, sondern auch bauliche Anforderungen. Das heißt vor allem eine Mensa, in der die Kinder ihr Mittagessen einnehmen können“, erklärte Bürgermeister Kurz. Dazu wird in einem ersten Bauabschnitt die Gymnastikhalle, die derzeit als provisorische Mensa dient, um-



Noch ein prüfender Blick, ob's auch richtig sitzt: Fachmännisch schraubten Bundestagsabgeordneter Lothar Mark (links) und Bildungs-Bürgermeister Dr. Peter Kurz das neue Namensschild an die Wand

gebaut und erweitert. Das schafft Platz für eine ordentliche Essensausgabe sowie für die Geschirrrückgabe samt Geschirrspüler.

Als zweiter Bauabschnitt folgt ein zweigeschossiger Erweiterungsbau mit fünf Klassenzimmern, Fachräumen, Verwal-

tungs- und Lagerräumen. Bis zum Juli 2006 soll dieser Anbau stehen. In einem dritten Bauabschnitt wird anschließend das Schulgebäude saniert. Voraussichtlich zum Ende des Jahres 2007 wird alles komplett fertig sein. Bürgermeister Kurz: "Die Astrid-Lindgren-Schule ist nach

der Jungbuschschule unsere zweite Ganztags-Grundschule in Mannheim. Mit der dritten Ganztags-Grundschule, die derzeit auf der Schönau entsteht, bauen wir unser Angebot weiter aus und nehmen eine Vorreiterrolle in Baden-Württemberg ein."